

令和4年度「花のまちコンクール表彰式」



■一般団体部門

第1位 表町町内会

第2位 御殿町町内会

第3位 狩川まちづくりセンター
(放課後子ども教室「青空広場」)

■拠点団体部門

第1位 駅前町町内会

第2位 跡自治会

第3位 東一番町町内会

8月23日、令和4年度「花のまちコンクール表彰式」が役場で行われました。花のまちづくり事業は花と緑を通して、町民が積極的にまちづくりに参画し、生き生きとした美しい地域を創出することを目的として、平成7年度に始まったもの。今年度は一般団体部門に16団体、拠点団体部門に6団体がエントリーし、各部門3団体に表彰状が町長より手渡されました。

授賞後は懇談の時間が設けられ、今年度の反省点や花の管理のコツについて話し合われたほか、各団体同士の労いや本事業に関する要望などが寄せられました。

なお、本コンクールの現地審査会は8月5日に行われ、3人の審査員によってデザイン性、維持管理、取組状況が評価されました。

庄内総合高校体操部 全国高校総合体育大会 団体8位入賞！ 新関愛翔さん 大会種目別跳馬で優勝！



愛媛県で8月に開催された全国高校総合体育大会で、庄内総合高校体操部が男子種目別・跳馬で優勝した新関愛翔さん(同校3年・酒田市)をはじめ、団体8位という成績を収めました。インターハイでの優勝は創部初のこと。

新関さんのほか、中川快飛さん(東根市出身)、新妻暖大さん(福島県いわき市出身)、峯田宙さん(東根市出身)が来庁。

中川さんは「ミスなく出来るか不安でしたが、無事に終わることができてよかった」、峯田さんは「団体では賞状をもらえるよう頑張りたい」、新妻さんは「決勝はリラックスでき、ミスなく演技ができた」、新関さんは「予選でミスしてしまいチームに迷惑をかけてしまったが、決勝で切り替え8位入賞と、個人の目標を達成することができた」と今大会を振り返りました。

新関さんは自身の優勝について「ほっとしている。着地の時点で小さく治めることができた」と話しました。